

Pressemeldung, Berlin 03.05.2021

Besondere Ehrung für den Optometristen Wilfried Bruns, Mitglied der Vereinigung Deutscher Contactlinsen-Spezialisten und Optometristen e.V.

Der Optometrist Wilfried Bruns aus Westerstede wird in diesem Jahr von der Vereinigung Deutscher Contactlinsen-Spezialisten und Optometristen ([VDCO](http://www.vdco.de)) e.V. für sein Engagement als Mitglied besonders geehrt. Wilfried Bruns ist Spezialist für Binokularsehen (FH), Optometrist (ZVA), staatl. geprüfter Augenoptiker, Augenoptikermeister, Kontaktlinsen-Spezialist und zeichnet sich über seine Abschlüsse hinaus dafür aus, dass er sich trotz seines bestehenden Knowhows weiterhin regelmäßig fortbildet.

Brillen und Kontaktlinsen ermöglichen es den allermeisten von uns, trotz Sehschwäche ein sehr gutes Sehvermögen zu erreichen. In Deutschland liegt die Augengesundheit vor allem in der Verantwortung der Augenärzte, die eine Diagnose stellen, Medikamente einsetzen und operative Eingriffe durchführen. Die Kompetenzen der hierzulande noch weniger bekannten Optometristen überschneiden sich in verschiedenen Bereichen mit denen der Augenärzte. Ein Optometrist, wie Wilfried Bruns, hat weitreichende Kenntnisse von physiologischen und pathologischen Vorgängen rund um das Auge. Optometristen sind dafür ausgebildet, Veränderungen des Auges und des visuellen Systems zu erkennen und zu bewerten. Eine Vielzahl an Untersuchungsmethoden steht ihnen dafür, über die Sehstärkenbestimmung hinaus, zur Verfügung. Dazu zählen u. a. die Messung des Augeninnendrucks, Gesichtsfeld- und Netzhautuntersuchungen sowie die Fertigkeiten zur Anpassung von Brillen und Kontaktlinsen schon ab dem Kleinkindalter.

Die Physiologie des Auges ist jedoch keineswegs unveränderlich. Wie jedes Organ unseres Körpers unterliegen die Augen Veränderungen und Schwankungen. Diese Veränderungen betreffen nicht nur die Sehstärken der Augen. So kommt es, dass eine Brille oder Kontaktlinse, die einmal zu sehr gutem Sehen führte, nach einiger Zeit nicht mehr ihren Zweck erfüllt.

Trotz der gegebenen Widrigkeiten im Jahr 2020 hat Wilfried Bruns an einer Vielzahl von fachlichen Fortbildungen teilgenommen, um sein Fachwissen auch während der Pandemie aktuell zu halten. Er führt nun die Liste mit der höchsten Anzahl an gesammelten Fortbildungspunkten innerhalb seiner Vereinigung, der VDCO, an. Die stetige Weiterbildung des gesamten Teams ist ihm ebenso wichtig wie seine eigene. Sein Anspruch ist es durch hohe Kompetenz maximale Kundenzufriedenheit zu erreichen. Spaß daran Neues und mehr zu lernen, motiviert Wilfried Bruns, denn wie er selbst sagt, absolvierte er seine Prüfung in Berlin an der heutigen Beuth Hochschule für Technik bereits im Jahr 1987. Seine Motivation lässt Wilfried Bruns auch seine Kundschaft spüren. In seinem Geschäft „Brillenhaus Bruns“ bietet er eine große Bandbreite an Fassungen,

VDCO e.V.

Vereinigung Deutscher
Contactlinsen-Spezialisten
und Optometristen e.V.

Apostel-Paulus-Straße 12
D-10825 Berlin

Tel: +49 30 – 788 96 500
Fax: +49 30 – 788 96 499

info@vdco.de
www.vdco.de

Bankverbindung
Sparkasse Berlin
BIC: BELADEV3333
IBAN: DE64 1005 0000 0190 6867 40

UID: DE 1295 20488

Amtsgericht
Berlin-Charlottenburg
VR 2925 B

Brillengläsern sowie Kontaktlinsen. Auf internationalen Messen entdecken er und sein Team für die Kunden die aktuellen Trends. In seinen großzügigen und

modernen Räumen in der Lange Straße 13 in Westerstede heißt er Sie gerne persönlich Willkommen.

Im „Brillenhaus Bruns“ wird den Kunden modernste Optometrie, neuestes technisches Equipment und beste handwerkliche Präzision geboten. Die Optometristen und Augenoptiker nehmen sich in entspannter Atmosphäre Zeit für eine fundierte, individuelle Augenglasbestimmung und Sehberatung.

Das Berufsbild des Optometristen umfasst, neben der klassischen Augenglasbestimmung zur Anfertigung einer Brille oder Anpassung von Kontaktlinsen, die Prüfung der Augengesundheit. Dies erfolgt mit umfassenden Untersuchungen des gesamten visuellen Systems, vom Farbsehen über die Bewertung des Augeninnendrucks, die Gesichtsfeldmessung sowie die Beurteilung der Makula und des Sehnervs. Gerade pathologische Auffälligkeiten, die unbemerkt voranschreiten, können durch regelmäßige Kontrollen entdeckt werden, um eine frühzeitige und damit erfolgsversprechende Behandlung beim Augenarzt einzuleiten. Hierzu stehen dem Optometristen moderne Techniken und Geräte zur Verfügung. Bildgebende Verfahren werden vom Optometristen ebenso fachlich versiert eingesetzt, wie durch einen Augenarzt. Über eine nötige abschließende augenärztliche oder medizinische Abklärung entscheidet der Optometrist.

Die Vereinigung Deutscher Contactlinsen-Spezialisten und Optometristen (VDCO) e.V. ist die Interessenvertretung von verantwortungsvollen Vision Care Dienstleistern gegenüber der Bevölkerung, den Institutionen und der Industrie. Die Mitglieder der VDCO garantieren die höchstmögliche Qualität in der Versorgung und Betreuung des visuellen Systems. Die VDCO ist politisch unabhängig, berufsneutral und länderübergreifend. Auf der Webseite der VDCO unter der Rubrik „Patient“ finden Interessierte Informationen über interessante Themen zur Augenheilkunde und die Bedeutung des Optometristen in unserer älter werdenden Gesellschaft.

Als unabhängige, fachwissenschaftliche Vereinigung rät die VDCO e. V.: Achten Sie auf die Gesundheit Ihrer Augen. Nehmen Sie die regelmäßigen Kontrollen wahr oder fordern Sie diese ein.

Bei Fragen zum Inhalt der Pressemitteilung wenden Sie sich bitte an die VDCO Geschäftsstelle. Ansprechpartnerinnen sind Stephanie Mühlberg und Antje Brenner.

www.vdco.de / E-Mail: info@vdco.de / Telefon: 030-788 96 500